



〈学校教育目標〉

淀川のように清らかに
横倉山のようにたくましく

『越知のたから』

～stage III～

〈越知小学校 学校だより 2020年8月31日(月) NO.14



愛校作業、ありがとうございました！

昨日8月30日(日)は、愛校作業でした。たくさんの保護者の皆さんに早朝より参加していただき、学校がみるみるきれいになりました。暑い中、草刈りや庭木の剪定、側溝のそうじ、窓ガラス拭き、その他にも細かい所等をどんどん作業していただきました。例年より多くの保護者の方の参加があり、本当にありがとうございました。感謝いたします。

また、五味地区の西森智樹さんが、校内に掲示板17枚を夕方までかかって設置してくださいました。暑い中の作業で大変申し訳なく思いましたが、本当にありがとうございました。子ども達の作品や委員会活動の掲示板として活用していきたいと思います。



ありがとう



側溝やメダカ池の周りなど、普段、掃除ができない所がきれいになりました。お家の皆さん、ありがとうございました。



マスター学習支援員さんの紹介

2学期から、今年度いっぱい二人の新しい学習支援員さんが越知小学校に来てくれることになりました。お二人の先生は、教員免許状をお持ちで小学校の教員としての実績があるマスター学習支援員さんとして着任をしていただきました。それぞれ中・高学年を中心に関わっていただきます。特に西川先生は、理科が得意でオーテピアの科学館で実験や科学工作なども行っています。1年生から6年生まで科学工作もしていただく予定です。ご紹介いたします。

徳永 ^{とみこ}宝子先生：3日/週 中学年の授業などの支援に入ります。

西川 ^{ひろふみ}裕文先生：6～8日/月



早速28日は、3、4年生で“紙トンボ”を作りました。「飛行機の翼も同じ理屈なんだよ。」との話に興味津々の子ども達。牛乳パックの紙とストローでできることを知り、「家でも作ってみる！」とメモをとる4年生もいましたよ。